
 

 

 

 
Página 1 de 3 

 

 1 
 2 

ATA 786ª (SEPTINGENTÉSIMA 3 
OCTOGÉSIMA SEXTA) SESSÃO 4 
ORDINÁRIA   DO CONSELHO 5 
REGIONAL DE ECONOMIA DA 6 
18ª REGIÃO/GO. AO QUATRO 7 
DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO   8 
DE DOIS MIL E   VINTE E DOIS  9 

 10 
 11 
 12 
PARTICIPANTES: Conselheiros Kerssia Preda Kamenach, Eurípedes Júnior Lopes Silva, Ivone Maria Silva,  13 
Marcelo  da Rocha Dias de Souza, Marcus Moreschi de Faria, Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e Valdivino 14 
José de Oliveira.  I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia quatro do mês de maio de dois mil e vinte e 15 
dois, a Presidente Kerssia Preda Kamenach, abre os trabalhos da Septingentésima Octogésima Sexta Sessão 16 
Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás. Apresenta justificativas das conselheiras Alesandra 17 
Campos Pereira, Adriana Pereira de Souza e  do conselheiro Luciano Ferreira da Silva e efetiva o conselheiro 18 
Eurípedes Júnior Lopes Silva.  A Ata Ordinária 785ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é 19 
colocada em discussão e   aprovada pela Plenária. A presidente Kerssia Kamenach informa que foi indicado 20 
a conselheira Adriana Pereira de Sousa e o vice-presidente Marcelo da Rocha Dias de Souza com efetivo e 21 
suplente respectivamente para representar o Corecon-GO junto Controladoria Geral do Estado no Conselho 22 
de Transparência Pública e Combate à Corrupção. Relata que esteve fazendo uma visita institucional junto 23 
com a presidente do Conselho Regional de Contabilidade à Superintendência da Receita Federal e durante a 24 
visita que a Receita Federal realiza doações de computadores, notebook e celular que são apreendidos e 25 
diante da necessidade para o Corecon e já encaminhamos Ofício solicitando. Encaminhamos Oficio ao 26 
Fundo do Centro Oeste, solicitando um representante do Corecon-GO junto ao FCO. Encaminhamos Oficio a 27 
Secretaria da Indústria e Comércio de Goiás, solicitando um assento junto as reuniões do PRODUZIR. II) – 28 
EXPEDIDAS: (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 045/2022 – Enviado a Sr.ª. Dariane Shumann – 29 
Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 002 – OFÍCIO Nº 046/2022 – 30 
Enviado a Sr.ª Shirley Frazão Assunção – Economista – Comunicando sobre o deferimento da Suspensão de 31 
Registro; 003 – OFÍCIO Nº 047/2022 – Enviado ao Sr. César Augusto Sotkeviciene Moura - Economista – 32 
Presidente do Fundo Constitucional do Centro Oeste – FCO – Solicita um represente do Conselho Regional 33 
de Economia de Goiás junto ao FCO; 004 – OFÍCIO Nº 048/2022 – Enviado ao Econ. Antônio Corrêa de 34 
Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminhando duas vias do Processo nº 001/2022, referente ao 35 
Balancete do 3º trimestre de 2021; 005 – OFÍCIO Nº 049/2022 – Enviado ao Econ. Antônio Corrêa de 36 
Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminhando o Processo nº 002/2022, referente ao Prestação de 37 
Contas do apoio financeiro ao XIV Prêmio de Monografia “Leopoldo de Bulhões”; 006 – OFÍCIO Nº 38 
050/2022 – Enviado ao Sr. Wilson Pinheiro – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo 39 
com Desconto; 007 – OFÍCIO Nº 051/2022 – Enviado ao Sr. Luis Carlos de Castro Coelho – Economista – 40 
Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 008 – OFÍCIO Nº 052/2022 – Enviado ao 41 
Sr.ª Zilda Pimenta Faleiros – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 42 
009 – OFÍCIO Nº 053/2022 – Enviado ao Dr.º Djalma Alencar Lustosa Sobrinho – Delegado Adjunto de 43 
Receita Federal em Goiás – Solicitando doação de computadores e notekook; 010 – OFÍCIO Nº 054/2022 – 44 
Enviado ao Sr. Blenno Gustavo Rocha Oliveira – Economista – Comunicando sobre o indeferimento do 45 
recurso de Cancelamento de Registro; 011 – OFÍCIO Nº 055/2022 – Enviado ao Sr. Wanderson da Silva 46 
Borges – Economista – Comunicando sobre o Cancelamento de Registro em diligência; 012 – OFÍCIO Nº 47 
056/2022 – Enviado ao Sr. Dr. Joel Sant`anna Braga Filho – Secretário de Estado de Industria, Comercio e 48 
Serviços de Goiás – Solicitando um representante do Conselho Regional de Economia e Goiás junto ao 49 
Programa Produzir; 013 – OFÍCIO Nº 057/2022 – Enviado ao Sr. Dr. Bruno Rios Rolim – Superintendente 50 
de Governo da Controladoria Geral do Estado – Atendimento ao Ofício nº 465/2022/CGE - Indicação do 51 
representante do Conselho Regional de Economia e Goiás para compor o Conselho de Transparência Pública 52 
e Combate à Corrupção; (b)- OFÍCIO CIRCULAR: (c)– OFÍCIO FISCALIZAÇÃO PF; (d)– 53 
RESOLUÇÕES; (e) – PORTARIA; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (f -1) – NOTIFICAÇÕES 54 
FISCALIZAÇÃO PF; (f -2) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PJ; (g) – AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – 55 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; (h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF (h.2) – 56 
NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA 57 
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– PJ; III) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70683 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0037/2022/COFECON 58 
– Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informa Congresso Nacional de Diligentes 59 
de Conselhos de Fiscalização Profissional – FISPRO/2022; 70684 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 60 
0039/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Relatório 61 
de Gestão 2021 do Cofecon e informa prazo para apresentação dos Relatórios de Gestão dos Corecons; 62 
70685 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0040/2022/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do 63 
COFECON – Encaminha regulamento do XXVIII Prêmio de Economia 2022; 70686 – OFÍCIO Nº 64 
465/2022/CGE – Sr. Bruno Rolim – Superintendente de Governo Aberto –  Convite para composição do 65 
Conselho de Transparência Pública e Combate à Corrupção; 70687 – MENSAGEM – Sr.ª. Econ. Rosa de 66 
Fátima Almeida de Oliveira – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 67 
70688 – MENSAGEM – Sr. Econ. Marcus Moreschi de Faria – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando 68 
sua ausência em Sessão Plenária; 70689 – MENSAGEM – Sr. Valdivino José de Oliveira – Conselheiro do 69 
CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; IV) - COMISSÕES DE TRABALHO. V) – 70 
COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS – O conselheiro Valdivino de Oliveira, atendendo a solicitação 71 
da conselheira Alesandra Campos que não pôde estar presente na plenária,   indaga sobre a dispensa da 72 
assessoria de comunicação e solicita a presidente Kerssia Kamenach que justifique o motivo,  se foi por 73 
questão financeira ou por questão profissional e ainda completa perguntando o motivo da dispensa não ter 74 
sido levada para a decisão da Plenária. A presidente Kerssia Kamenach, esclarece aos conselheiros que a 75 
dispensa do assessor de comunicação Luciano Ribeiro ocorreu pelo fato do trabalho desempenhado por ele 76 
não atender as demandas atuais do Corecon, principalmente no que se refere ao relacionamento com a 77 
imprensa. A presidente Kerssia Kamenach, informa que já está em contato com outros profissionais para 78 
futura contratação. E afirma que a dispensa da assessoria de comunicação seria  informada  nesta Plenária 79 
durante as comunicações da presidência. O conselheiro Marcus Moreschi, afirma que a atuação da 80 
assessoria de comunicação em sua gestão deixava muito a desejar, toda produção apresentada pela 81 
assessoria tinha que ser corrigida. E se for analisar custo benefício, não compensava o valor dispendido 82 
pelo Corecon pela atividade apresentada pela assessoria de comunicação. Em relação ao Regimento 83 
Interno, os questionamentos levantados sobre a dispensa da assessoria deverão ser levados ao Plenário. A 84 
presidente Kerssia Kamenach, demonstra estranheza em relação a questão, considerando que havia 85 
conversado com a conselheira Alesandra Campos, por telefone, sobre o assunto e teve a impressão que 86 
estava tudo esclarecido. A conselheira Ivone Silva, compara a questão do reajuste salarial dos funcionários 87 
e a mudança da Sede, que foram questões deliberadas pelo Plenário. O vice-presidente Marcelo Rocha, 88 
concorda com o conselheiro Valdivino de Oliveira e acredita que o Corecon deva criar critérios para não ter 89 
dúvidas em relação a procedimentos administrativos. VI) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE; 90 
VII) – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – A presidente Kerssia Kamenach, comunica que esteve 91 
fazendo uma visita institucional a Fecomércio, acompanhada do economista André Braga e conseguiu um 92 
espaço mensal ao Corecon, onde será indicado um economista para falar de questões macroeconômicas 93 
para os empresários. Percebeu que as visitas institucionais são importantes, pois dão uma visibilidade maior 94 
ao Corecon e aos economistas. A conselheira Rosa de Fátima, acredita que estas indicações para 95 
participação de economistas na Fecomércio, deveria ser   economistas como intuito de abrir oportunidades 96 
para a categoria. O conselheiro Valdivino de Oliveira, acredita que a divulgação deveria ser nas redes 97 
sociais. A conselheira Ivone Silva, não concorda em limitar apenas aos conselheiros, mas abrir 98 
oportunidades aos economistas. O conselheiro Marcus Moreschi acredita que a indicação tem que partir do 99 
Corecon, baseado no conhecimento e capacidade do profissional em dominar o assunto. O vice-presidente 100 
Marcelo Rocha, acha complicado divulgar e depois o Corecon selecionar quais o profissionais que estão 101 
habilitados a falar do assunto. O conselheiro federal Eduardo Rodrigues, acha perigoso colocar um 102 
economista para falar em nome do Corecon a uma instituição como a Fecomércio e passar por 103 
constrangimento e desqualificar a categoria. A presidente Kerssia Kamenach, sugere que seja pensado em 104 
nomes e apresentados na próxima Plenária. A presidente Kerssia kamenach, comunica que continuará a 105 
fazer visitas institucionais e convida os conselheiros a participarem. Pretende   visitar a Prefeitura de 106 
Goiânia, FIEG, ACIEG e  Conselho de Administração. Apresenta o fluxo de caixa e justifica a queda da 107 
arrecadação em função da mudança do sistema cadastral e financeiro que iniciou em 11/03 e que dificultou 108 
o trabalho administrativo. A presidente Kerssia Kamenach, destaca a importância da  Comissão de Licitação 109 
iniciar o processo de venda da moto do Corecon. VIII) – ORDEM DO DIA; O conselheiro Marcus Moresch 110 
de Faria relatou, Proc. nº 058/2022 – Jassiara Aguiar Martins – Registro Definitivo Registro – Processo 111 
deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Marcus Moresch de Faria relatou, Proc. nº 112 
059/2022 – Ricardo Monteiro Villa Verde – Cancelamento de Registro por Óbito Registro – Processo deferido 113 
de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 114 
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060/2022 – Marcos André Botelho – Prescrição de anuidades Registro – Processo em diligência de acordo 115 
com a Legislação Vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 062/2022 – 116 
Jacqueline de Melo Linhares – Suspensão de Registro por afastamento Previdenciário Registro – Processo 117 
deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Valdivino José de Oliveira relatou, Proc. nº 118 
063/2022 – Diego Dias Gonçalves – Registro Definitivo sem Diploma Registro – Processo deferido de acordo 119 
com a Legislação Vigente; A conselheira Rosa de Fátima Almeida de Oliveira relatou, Proc. nº 064/2022 – 120 
Vitor Neira Miras – Registro Definitivo sem Diploma Registro – Processo deferido de acordo com a 121 
Legislação Vigente; A conselheira Rosa de Fátima Almeida de Oliveira relatou, Proc. nº 065/2022 – Queila 122 
da Silva Barbosa – Registro Definitivo Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; A 123 
conselheira Ivone Maria silva relatou, Proc. nº 066/2022 – Renata Caixeta Machado Jorge – Registro 124 
Definitivo Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; IX) -  REGISTRO(S) 125 
LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM 126 
SESSÃO PLENÁRIA.  Nada mais a ser tratado, a senhora Presidente Kerssia Preda Kamenach, encerra a 127 
sessão às 21:00 hs (vinte e uma horas). Eu, Maria Paula de Oliveira, lavrei a presente Ata que, lida e 128 
achada conforme, será assinada por mim, pela Presidente. Ficou definido que a próxima Plenária 129 
ordinária deverá ser dia 08/06/2022 às 19:00h em modo virtual. 130 
 131 
 132 
 133 
 134 
Presidente: Kerssia Preda Kamenach 135 
 136 
 137 
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Secretária: Maria Paula de Oliveira  139 
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